



# きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和5年4月13日発行 文責 校長 副島 和久

## 入学式を行いました!



新1年生の皆さん、素晴らしかったです!!



学校HPもご覧ください

4月12日(水)に、佐賀市立金立小学校の入学式を行いました。新型コロナウイルス感染防止の緩和などもあり、久しぶりに全校児童が参加しての入学式でした。また、PTA、地域の皆さんにも広く案内をしましたところ、35名の方が来賓として式に参加してくださいました。久しぶりのことであり、校長としても大変嬉しく思いました。ありがとうございました。

新1年生は、担任の先生の誘導でしっかりと入場してきました。式の中でも、校長の式辞や原口PTA会長の祝辞も一生懸命に聞いて受け答えをすることができる、素晴らしい1年生でした。

国からいただいた教科用図書は愛華さん、金立町防犯協会からいただいた防犯ブザーは七莉さんに代表としてお渡ししました。他にも関係の皆様からたくさんの入学記念品をいただきました。ありがとうございました。そして、児童代表の歓迎の言葉を6年の羽夏さんが述べてくれました。

保護者代表のあいさつでは、新入生保護者を代表して、楨さんにごあいさつをいただきました。新入生への温かい言葉、学校教職員への期待などを述べていただき、私共も身が引き締まる思いでした。ご期待に添えるよう、しっかりと頑張りたいと思います。



教科用図書を受け取る愛華さん



防犯ブザーを受け取る七莉さん



児童を代表して歓迎の言葉を述べる羽夏さん

# 新1年生にお願いしたこと

今年も、入学式で新入生に4つのことをお願いしました。この4つのことは、在校生の皆さんもぜひ頑張ってほしいことですので、ここでもう一度、紹介したいと思います。毎日、がんばって、しっかりできている人もたくさんいますね。在校生の皆さんは1年生のよいお手本となれるように、がんばってほしいと思います。ぜひ、ご家庭でも子どもさんといっしょに、できているかどうかを振り返っていただき、新学年からのがんばりにつなげてほしいと思います。



## 1 元気にあいさつ

「元気よくあいさつをしてほしい」です。「おはようございます」「ありがとうございます」「お願いします」「さようなら」……一日の中で、あいさつをすることはたくさんあります。いつも、気持ちを込めて、元気よくあいさつをしてほしいと思います。学校だけでなく、お家や学校に来るときもできるとさらによいです。



## 2 みんな仲よく

「みんなと仲よくなりたい」です。新入生のお友達がたくさんいます。上級生のお兄さんやお姉さんもいます。早く名前と顔をおぼえて、みんなと仲よくなりたいです。そのためには、たくさんお話をしましょう。



## 3 しっかり学ぶ

「しっかり学んでほしい」です。小学生になったら、国語、算数、音楽、図画工作、体育、生活など、いろいろな教科の勉強をします。先生の話をよく聞いて、いっぱい考えて、いっぱい書いたり、お話したり、体を動かしたりして、がんばってほしいです。



## 4 健康・安全

「健康で安全に生活してほしい」です。学校の行き帰りに事故に遭って、けがをするようなことがないように十分に気を付けてください。天気の良い日は外で元気よく遊んでください。でも、危ないことはしないようにしてください。

# 授業参観・PTA総会・学級PTAのお知らせ

4月7日付け(新1年生は4月12日付け)の文書でもお知らせしてまいりましたとおり、**4月21日(金)**に今年度初めての授業参観と学級PTAを行います。新しい学級での子どもたちの様子をご覧ください。また、学級PTAでは、学級担任から今年度の学級づくりについての話やご家庭にお願いしたいことなどもあるかと思っておりますので、ぜひご参加ください。

また、久しぶりに対面式でのPTA総会を開催いたします。令和5年度のPTA組織やPTA活動についての提案など、大切なことが多くありますので、ぜひご参加ください。

保護者受付は事務室前で行います。お越しの際はスリッパと靴入れの袋をご持参ください。

授業参観 13:45~14:30 各教室  
PTA 総会 14:45~15:50 体育館  
学級PTA 16:00~16:30 各教室

児童の下校は 14:45 です。

※やむを得ず欠席の場合は必ず委任状を提出してください。

第2回授業参観は5月19日(金)に予定しています。

2校時(9:25~10:10) 1,3,5年

3校時(10:25~11:10) 2,4,6年

14時50分から1年生の保護者のみ 引き渡し訓練

年間行事計画の段階では、全学級同時に5時間目の授業参観を予定していましたが、午後からの1年生の引き渡し訓練の安全面の配慮とより実効性の高いものにするために、このように変更させてもらっています。どうぞ、ご理解ください。

